
    AREDES Compte-rendu de la réunion mensuelle du 6 mai 2024 

 

La réunion s'est tenue en l'absence (excusée) de la Présidente qui se battait contre un 

virus de printemps. 

Nous n'avons donc pas profité des glanes de Françoise ! Paul, Sylvie et Martine ont 

géré la réunion avec les informations du moment : 

 

- Les Amis de Montmélian nous ont adressé une information/invitation à propos  

d'une visite et conférence sur le Pont des Anglais situé sur la commune de Cruet, 

à venir le 14 mai 2024 dès 9h30. Nous transmettrons le courrier aux adhérents 

de la région. 

- Un Conseil d'Administration est prévu le 27 mai à la Maison des Associations 

pour préparer la rentrée.  Le même jour, le bureau rencontrera les responsables 

de la Maison des Associations qui nous expliqueront ce que les travaux de 

2025/26 auront comme conséquences sur l'hébergement de notre activité. 

- Le repas de "fin d'année" ou "d'avant l'été" : il avait été arrêté la date du lundi 3 

juin, repas de midi bien sûr, au restaurant devenant notre repaire "Le Local" de 

La Ravoire. Un message sera envoyé aux adhérents de la Région Rhône Alpes 

pour s'y inscrire jusqu'au 30 mai.  

- La visite d'un moulin à farine, remonté (bâtiment, roue à eau, et tout le matériel 

de presse) et remis en service par Gaby PIN (l'époux de Chantal PIN, présidente 

de Mémoires d'Entremont)  à Entremont-le-Vieux. Gaby propose de nous le faire 

visiter par groupes d'une dizaine de personnes. Il semble que la proposition est 

bien accueillie par les adhérents, nous lancerons donc une inscription tout début 

septembre pour que la visite puisse se faire  encore aux beaux jours de 

septembre. 

- A l'occasion de la journée de Généalogie des Entremonts, nous avons rencontré 

(Paul et Martine) Monsieur Serge JOLY qui était déjà venu faire une conférence à 

l'AREDES en 2013, sur "Les gantières des Marches", Les adhérents actuels n'ont 

pas tous bénéficié de cette conférence, et tout le monde semble d'accord pour lui 

demander de la refaire. Octobre? Novembre? Décembre? A suivre… 

- Françoise avait noté dans ses tablettes qu'une cartonnerie familiale savoyarde 

fêtait ses 150 ans à La Rochette. Elle a pris contact avec la société "La Rochette 

–Cartonbroad". Un livre est disponible sur demande, mais la visite du site est 

possible également. Cette société produit différents types de cartons, elle travaille 

aussi bien pour l'alimentation que pour l'industrie pharmaceutique, ou encore 

pour l'emballage plus grossier. Il faudrait arriver à trouver un moment pour nous y 

rendre car cela pourrait faire l'objet d'une affiche supplémentaire en vue du 

Forum des Marmottes d'octobre. 



François DIVOUX nous fait part des remerciements de Mado, l'épouse de notre ami 

Henri COCHET, pour nos témoignages de sympathie. François représentait l'AREDES à 

la cérémonie du souvenir qui s'est tenue à l'église d'Arith le 14 avril. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, nous avons proposé aux adhérents de se servir dans les 

revues de généalogie que nous avions mises à disposition car nous devons faire le tri 

des placards pour le cas où il faudrait (l'an prochain) les libérer. 

Prochaine réunion le 3 juin après le repas qui pourrait s'éterniser un peu…nous 

rejoindrons la Maison des Associations pour y tenir notre dernière réunion du semestre. 

 

      Pensez à vous inscrire pour le repas avant le 30 mai 

      Pas d'atelier d'aide le lundi 20 mai = Lundi de Pentecôte 

      Pas d'atelier d'aide le lundi 27 mai = Conseil d'administration  


